

Bülach, im Februar 2015

## HERZLICHEN DANK

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

# Paul Spörri-Reimann

möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten herzlich bedanken. Die grosse Anteilnahme hat uns tief berührt.

Wir danken allen, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlten und dies mit lieben Umarmungen, Worten, Beileidskarten, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck oder Zuwendungen zugunsten der Schweizer Patenschaft für Berggemeinden und der Krebsliga des Kantons Zürich zum Ausdruck gebracht haben.

Pfarrer Stephan Pfenninger Schait danken wir von Herzen für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte sowie Susanne Rathgeb und Martin Hartwig für die musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Ganz besonders danken wir Herrn Dr. Ulrich Girsberger für seine langjährige kompetente Betreuung.

*Die Trauerfamilie*